

Paris, ce 15 juin 1977

et, plus que jamais, de notre amitié.

Bien cher Philip,

Nous venons d'apprendre par une lettre de Laurens arrivée ce soir même l'accident dont votre femme a été victime. Bien que Laurens nous ait aussi assuré que l'opération d'extraction avait parfaitement réussi, nous comprenons votre émotion et tenons à vous assurer de notre sympathie. Nous formons des vœux pour que votre femme se rétablisse rapidement, et que ceci ne soit bientôt plus pour vous deux qu'un mauvais souvenir - qu'il ne faille d'ailleurs pas évoquer trop souvent : gare au traumatisme ! La triste vérité est que dans le monde où nous vivons, personne n'est à l'abri d'une belle perdue; ~~et il est évident que~~ ~~le mouvement plus qu'extrême-droite n'est d'ailleurs~~ que trop évident que les fanatiques de l'extrême-droite espagnole ne se résoudront pas facilement à leur défaite, et que pendant un certain temps encore ils feront tout pour saboter le retour à la démocratie.

Je venais justement de vous envoyer, aujourd'hui même, le second versement de 400 F. annoncé dans ma lettre du mois dernier. Comme d'habitude, je vous demande de me mettre un petit mot pour m'en excuser bonne réception, en même temps que vous nous donnerez des nouvelles de votre femme. Le troisième versement ne devrait pas tarder, car mes amis ~~fin~~ sont des gens extrêmement réguliers; je vous le ferai parvenir en son temps, déduction faite des livres que je vais seulement vous envoyer, car ~~je me manquais deux sur quatre. ("Voice off" et "Eyes" de Legend ne sont pas encore parus).~~ *de "Mayoux" et de "Eduard-Piret"*  
*Quant à "Voice off" et "Eyes..." ils ne sont pas encore parus.*  
Nous pensons beaucoup à vous, et vous envoyons notre plus sincère souvenir.